
RENTRÉE AUTÁRQUICA EM AVEIRO 

 

Ao fim de 9 meses de mandato autárquico, em Aveiro vive-se um misto de três 
sentimentos: expectativa, angústia e esperança. 

Expectativa ao ver crescer, dia a dia, um estádio municipal que será o cartão de visitas 
de toda a Região de Aveiro ao ser um dos palcos do Euro 2004. Expectativa também na 
conclusão das obras do parque de estacionamento subterrâneo da Praça Marquês de 
Pombal, que contribuirá para a minimização dos problemas de estacionamento em 
Aveiro e devolverá novamente esta Praça aos cidadãos, rematando a pedonalização da 
Rua Direita. Expectativa para que o Teatro Aveirense possa voltar a ser o palco de 
actividades de espectáculo em Aveiro. E expectativa em que o Programa POLIS seja 
uma realidade em Aveiro, contribuindo decisivamente para a reabilitação da Zona da 
Lota, Mercado José Estêvão, Cais de S. Roque e Mercado Manuel Firmino. 

O final do primeiro ano do segundo mandato autárquico do Partido Socialista em 
Aveiro será também de angústia. Angústia ao ver todas as economias municipais, num 
valor superior à receita anual da Câmara, serem hipotecadas na construção do estádio. 
Angústia com o avolumar das dívidas da Câmara a fornecedores, Juntas de Freguesia e 
entidades subsidiadas. Angústia também ao verificar que a construção do IC1 ainda não 
foi iniciada, o acesso sul à A1 ainda se vai fazendo numa via de dois sentidos, não há 
uma via rápida que ligue Aveiro a Águeda e ainda não há qualquer via directa que ligue 
Aveiro à Murtosa ou a S. Jacinto. Angústia também por se estar a ver perder a 
oportunidade de Aveiro ter a sua capacidade hoteleira ser significativamente aumentada 
e não ver os serviços de saúde significativamente melhorados, apesar de ser cidade-sede 
do Euro 2004. 

O Outono autárquico em Aveiro terá, no entanto, que ser um tempo de esperança. 
Esperança num futuro melhor, em que as dificuldades de hoje se tornem em trunfos 
amanhã. Que o Estádio Municipal seja um trampolim para que o Beira Mar, como 
representante da Região de Aveiro, se afirme desportivamente como um clube grande 
do desporto nacional. Esperança em que a participação de Aveiro no Euro 2004 e a 
projecção que irá ter a nível internacional sejam aproveitadas para que possamos 
oferecer turismo de qualidade a todos quantos nos visitam. Esperança em que as infra-
estruturas a criar no âmbito do Euro 2004 e do Programa POLIS permitam a todos nós, 
Aveirenses, viver melhor na nossa cidade. Esperança também na criação da futura Área 
Metropolitana de Aveiro, cujo enquadramento legal será uma realidade a curto prazo, e 
que permitirá ver devolvidas aos Aveirenses as capacidades anteriormente perdidas de 
decisão acerca do nosso destino.  

 

Manuel António Coimbra 

Membro da Bancada do PSD na Assembleia Municipal de Aveiro 

 

 

Para O AVEIRO, em 9 de Setembro de 2002 

oaveiro@sojormedia.pt 


